

This documentary follows Canadian Lieutenant General Roméo Dallaire as he makes a painful return to Rwanda – where he commanded the United Nations peacekeeping mission during the 1994 genocide – to commemorate the tenth anniversary of the deaths of more than eight hundred thousand people. An emotional journey in which one man explores good and evil by facing his personal responsibility and questioning the inertia demonstrated by the world's most powerful governments and political bodies in the wake of mass human annihilation.

Ce documentaire suit le lieutenant général canadien Roméo Dallaire, ancien commandant en chef de la mission de paix des Nations Unies durant le génocide de 1994 au Rwanda, alors qu'il fait un retour déchirant en ce pays pour commémorer le dixième anniversaire de la mort de plus de huit cent mille personnes. Au cours de ce voyage rempli d'émotions, un homme examine la question du bien et du mal, et fait face à son propre sentiment de responsabilité, tout en cherchant à comprendre l'inertie manifestée par les grands gouvernements et les organismes politiques à la suite de cette annihilation humaine massive.

FOREIGN SALES AGENT/VENTES À L'ÉTRANGER Films Transit International Inc.,
252 Gouin Boulevard East, Montreal QC H3L 1A8 Canada. T (514) 844-3358
F (514) 844-7298 janrofekamp@filmstransit.com